

“DEBEMOS GARANTIZAR QUE TODOS LOS NIÑOS DE CHILE TENGAN IGUALES POSIBILIDADES”

El Presidente Lagos destacó que los 40 mil niños de escasos recursos, que podrán acceder este año a la educación pre-escolar, estarán mejor preparados para desarrollar su inteligencia y habilidades.

Para avanzar más rápido en este y otros temas que benefician a los más pobres, pidió la aprobación de la ley contra la evasión tributaria que permitirá contar con mayores recursos.

" Un niño en pre-kinder es un niño que empieza a desarrollar habilidades, inteligencia, formas de relacionarse con otros niños. Cuando llega a 1° básico, ese niño que estuvo en pre-kinder y luego en kinder, le va a ir mejor en el colegio, va a tener mejor rendimiento", explicó el Presidente de la República, Ricardo Lagos, al destacar el aumento en la cobertura de la educación pre escolar para niños y niñas de escasos recursos.

El Mandatario informó que los 40 mil nuevos cupos para alumnos de 4 años, que implican este año una inversión de 12 mil millones de pesos, es un paso importante para buscar una mayor igualdad de oportunidades. "Si usted nace en Chile en una familia más acomodada, de cada 2 niños que tienen 4 años, uno está en pre kinder. Si usted nace en una familia más modesta, de cada 5 niños sólo uno está en pre kinder", indicó.

En este sentido, recordó que la meta es llegar con este programa a 120 mil pequeños de escasos recursos en los 6 años de gobierno. "Y si eso lo hacemos bien, entonces quiere decir que vamos a estar en condiciones de poder garantizar que todos los niños de Chile tengan iguales posibilidades", explicó el Presidente a los apoderados y profesores de la escuela Tupahue, en la comuna de San Ramón, hasta donde llegó acompañado por la Ministra de Educación, Mariana Aylwin, y el alcalde Pedro Isla.

En el recinto educacional, situado en la población La Bandera, el Mandatario compartió con los 35 menores que se matricularon en pre kinder. Al igual que los otros 40 mil niños de todo el país que este año accederán a la educación pre básica, los pequeños alumnos recibirán en forma gratuita alimentación de acuerdo a las necesidades de su desarrollo y material didáctico.

Explicó que a él le gustaría avanzar más rápido en este y otros temas que benefician a los chilenos más pobres, pero que para ello se requieren más recursos. "Estoy molesto porque hemos planteado un proyecto para que todos los chilenos paguen sus impuestos y no haya chilenos que no lo hagan", indicó. Y agregó que por eso es tan importante aprobar lo antes posible el proyecto contra la evasión tributaria que se está discutiendo en el Congreso. " Les pido a ustedes que miren cómo se discuten estas leyes en el Parlamento, porque según cómo los parlamentarios voten las leyes tenemos más o menos recursos para avanzar más rápido aquí donde más se necesita" aseguró.

De los 12 mil millones de pesos que el Gobierno invertirá en este programa para educación pre-escolar, ocho mil fueron destinados al Mineduc mientras el resto irán a Junji e Integra. Esto permitirá que 1.327 establecimientos educacionales de 273 comunas en todo el país incorporen el pre kinder. La Región Metropolitana concentra el 25 por ciento de los nuevos cupos para pre kinder en el país. Ello significa que 7.623 niños de cuatro años recibirán una subvención focalizada en los 231 establecimientos que habilitaron salas de clases para recibir a los nuevos párvulos.

El Presidente se refirió también a la muerte de un menor de 6 meses ocurrida por los malos tratos recibidos en una sala cuna que funcionaba irregularmente. Al respecto, señaló que se incorporará una indicación a la Ley de Rentas Municipales en la cual se establece que antes de autorizar el funcionamiento de un jardín infantil, la municipalidad requiere la aprobación de la Junji. "No puede ser que vuelvan a ocurrir situaciones como las que hemos lamentado, tan fuertes y tan dolorosas", sentenció el Primer Mandatario.